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Entwicklung des Parkplatzes Materlik-Straße 

 

 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

nach Fertigstellung des Parkhauses in der Bärstraße wird der derzeitige provisorische, vom 
Landtag genutzte Parkplatz nicht mehr benötigt. Nach mir vorliegenden Informationen will 
die Stadt jedoch diesen Parkplatz weiter betreiben bzw. im Zusammenhang mit der 
Entwicklung der Nutzung des Gebäudes der ehemaligen Reichsbahndirektion umgestalten. 
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 
1. Beabsichtigt die Stadt diesen provisorischen Parkplatz zu entwickeln und 

fortzuführen? 
2. Soll dieses Areal im Zusammenhang mit einer angestrebten Entwicklung des Hauses 

der ehemaligen Reichsbahndirektion an einen möglichen Investor veräußert werden? 
 
 
 
Ich bitte um mündliche und schriftliche Beantwortung. 
 
 
 
 
Gerald Grünert 




